
 
Sektion 2 

  
Protokoll der 7. Sektionsversammlung der Sektion 2 der 

SRG Zürich Schaffhausen vom 10. April 2015 
 

 
Ort:   Restaurant Dörfli, Uitikon 
Anwesend:   72  Mitglieder, 15 Gäste 
 
 
Traktanden: 

 
1. Begrüssung 
 
Die Präsidentin Jana Kaufmann begrüsste alle Mitglieder und Gäste. Speziell 
begrüsst sie Cristina Cereghetti von der Geschäftsstelle, Ueli Pfändler den früheren 
Präsidenten der Sektion 2, Riccardo Pozzi als Mitglied des Publikumsrats und Leiter 
der Programmkommission. Entschuldigen musste sich Barbara Meili, die Präsidentin 
der SRG Zürich Schaffhausen. 
 
2. Protokoll der Sektionsversammlung 2014 
 
Das Protokoll der letzten Sektionsversammlung konnte auf der Homepage der SRG 
eingesehen werden und wurde per E-Mail versandt. Ebenfalls wurden an der SV 
Kopien im Foyer aufgelegt.  
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
3. Jahresbericht 
 
Der Jahresbericht der Sektion 2 ist ein Bestandteil des Jahresberichtes der  
SRG ZHSH und ist auf http://www.srgd.ch/mitgliedschaft/srg-zuerich-
schaffhausen/jahresberichte/ einsehbar. Eine Kopie des Berichtes lag bei der 
Registrierung im Foyer auf. 
Die Programmkommission gab anschliessend Einblick in ihre Tätigkeit. 
Die Bildungskommission organisierte 2014 22 Veranstaltungen und wird auch dieses 
Jahr wieder viele Kurse anbieten. 
Die Kommission für Öffentlichkeitsarbeit organisierte letztes Jahr zusammen mit der 
Vortragsgemeinschaft Schaffhausen einen Abend mit Werner van Gent zum Thema 
„Brennpunkt östliches Mittelmeer“ und eine Veranstaltung „Faszination Radio: 
Gestern Leitmedium, heute Begleitmedium, und morgen?“ .  Am 21. Mai organisiert 
sie eine kontradiktorische Veranstaltung zur Revision des Radio- und 
Fernsehgesetzes RTVG in Zürich. 
Auf die Darstellung der Tätigkeit der Programmkommission und des Publikumsrates 
wurde im Interesse auf die folgende offene Programmbeobachtung mit Daniela Lager 
verzichtet. 
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4. Jahres - Rechnung 
 
Die Jahres-Rechnung wird zentral durch die Finanzkommission und die 
Geschäftsstelle geführt. Über die Jahres-Rechnung wird an der Generalversammlung 
der SRG abgestimmt.  
 
Das Budget für die Sektion 2 betrug:            Fr. 13'000.00 
Die Ausgaben betrugen:                                    Fr. 12‘430.80 
 
5. Vorstand 
 
Wahlen 
 
Zur Erweiterung des Vorstandes mit einem Vertreter des linken Zürichsee Ufers 
wurde Heinz Lindenmann vorgeschlagen. Sein CV wurde mit der Einladung 
verschickt. Er wurde mit Applaus gewählt. 
Als zweiter Vizepräsident wurde John Daniels mit Applaus gewählt. 
Der Vorstand setzt sich jetzt wie folgt zusammen: 
- Präsidentin: Frau Jana Kaufmann, Wettswil 
- 1. Vize-Präsident: Herr Stefan Z' Graggen, Ottenbach 
- 2. Vizepräsident: Herr John Daniels, Schlieren 
- Aktuar: Herr Urs Ramer, Urdorf 
- Vorstands-Mitglied: Heinz Lindenmann 
 
 
6. Veranstaltungen der Sektion 2 
 
Die Organisation von Veranstaltungen und Sendungsbesuchen musste neu 
organisiert werden. In Zukunft werden die Sendungsbesuche nicht mehr durch die 
Sektion, sondern durch die Geschäftsstelle organisiert. Es werden weniger als bisher 
sein, dafür kann man sich auch direkt bei SRF für die Sendungsbesuche bewerben. 
Die Anlässe der Sektion wurden mit der Einladung angekündigt. Ausser in der 
Veranstaltung „Wie kommen News in die Tagesschau“ hat es noch freie Plätze. Die 
Mitglieder erhalten nochmals eine Gelegenheit, sich für diese Veranstaltungen 
anzumelden. 
 
7. Anträge 
 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
8. Verschiedenes 
 
Es gab keine Wortmeldungen.  
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Offene Programmbeobachtung 
Im Anschluss an die offizielle Sektionsversammlung konnten wir Daniela Lager, die 
10 vor 10 Moderatorin, begrüssen. Sie stellte sich, ihren Werdegang und ihre Arbeit  
lebhaft vor. Dann zeigte uns die Programmkommission (PK), wie sie in 
Zusammenarbeit mit den Medienschaffenden durch positive Kritik die Qualität von 
Sendungen zu beeinflussen versucht. Unsere Sektion war dabei sehr gut vertreten 
mit Riccardo Pozzi, dem Leiter der PK, und unserem Vorstandsmitglied Stefan 
Z‘Graggen. Als weitere Kommissionsmitglieder waren Doris Gerber und Isabelle 
Lüchinger mit von der Partie und im Publikum waren zudem weitere Mitglieder der 
PK aus andern Sektionen als Gäste anwesend. An einigen konkreten Beispielen aus 
der Sendung „10 vor 10“ wurde aufgezeigt, wie die Kommission  die Sendungen 
beurteilt und mit den Sendungsverantwortlichen, in diesem Fall eben Daniela Lager, 
diskutiert. Die Veranstaltung stiess auf sehr grosses Interesse, was sich auch in den 
anschliessenden Fragen zeigte. Die Zuschauer bedankten sich bei Daniela Lager 
und den Mitgliedern der Programmkommission mit anhaltendem Applaus. 
 
Urdorf, 25. 4. 2015   Urs Ramer 
 


